



第 38 回例会報告 (5月18日)

【出席報告】

・会員数 53名 ・出席数 39名 ・欠席数 14名
 ・当日出席率 75.00% ・前々回修正出席率 100%

<欠席会員>阿部、原、平田、板脇、小堀、河野、桑森、眞鍋、村上(裕)、越智、竹田、田中
 [免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)

<4/27 欠席補填>(4/15 地区大会)菅、辰巳 (4/16 地区大会)阿部、吉田 (5/1 今治北)松木(久)、宮道、坂本、八木(伸) (5/2 今治南)原、檜垣(俊)、平田、板脇、眞鍋、村上(修)、村上(裕)、中村、竹田

◇グエン・ティ・タオ・リーさんスピーチ・ベトナム出身、平成6年生まれ23歳愛媛大学農学部3年生です。2年間お世話になります。旅行やおしゃべりが大好きなので、これから一緒にお話ししてください。

◇会長報告・5月12日あすなろ学園へ寄付を届けてきました。いつから実施しているのか創立50年史を見返したところ、昭和50年に当時の学園長を招いて奉仕活動の体験談をお話いただき、そのお礼にソフトボール道具一式の寄付をしてからのスタートではないでしょうか？

◇幹事報告・最終夜間例会6月29日(木)18:30~今治国際ホテル3F 石鎚にて開催されます。

・バリシップポスター・フライヤーが届いていますのでお持ち帰り下さい。

・6月1日(木)18:30より越智会員・田崎会員の歓迎会を実施します。(場所は別途連絡)

◇親睦活動委員会・お誕生日スピーチ・西信正男会員(62歳):5月21日で62歳になります。この年になると誕生日祝いをしないので、ロータリーでお祝いしてもらいうれしいです。趣味で囲碁を嗜んでおりますが、5年以上前は囲碁CPソフトと対戦しても負けることはなかったが、3年程前に当時のトッププロとCPの対戦で4勝1敗とCPが勝利してから、現在ではCPソフトの囲碁マスターは囲碁界の神様の存在になっています。仕事でも電子カルテが普及してきておりますが、時代の進歩について行き電子化に負けないよう、これからも頑張っていきたいと思っております。

◇軟式野球同好会重松会員・ガバナー杯野球大会の案内:10月7日高知で開催。9名揃えば参加します。

新会員卓話

◆岩藤将史会員『電力システム改革の経緯』:まず、昨日ニュースになりました伊方原発2号機配管からの水漏れ事故について報告します。2号機は約6年間停止してはいますが、2号機管理区域で使用した服などを洗った排水の処理装置に水漏れが発生しました。放射漏れは一切ございませんのでご安心ください。▼今回のテーマであります電力システム改革の経緯ですが、昭和の終わり規制緩和で電力も自由化すべきとの声があがりました。また、国際競争力を高めるために電気料金の引き下げが進み、平成8年より徐々に電力料金を引き下げて行き、平成19年には約23%の電気料金を引き下げました。しかし、福島事故にともない東京での計画停電で、関西や九州では電力が余っているのに、東京へ電力を送れなかったことが問題となり、送電線の見直しが始まりました。▼電力システムの改革は①広域的運営推進機関の設立②小売全面自由化③送配電部門の法的分離の3つが柱となっています。小売全面自由化は平成28年4月よりスタートし、15.5兆円の市場が見込まれ400社余りの新電力会社が参入されました。小売全面自由化で全ての消費者が電力会社を選べるようになり、電気料金が安くなる事もあります。では、何故電力料金が安くなるのでしょうか？実は新電力会社は自分のところで発電所を持たず、日本卸電力取引所や他社から電力を調達して販売するビジネスモデルで、設備費、人件費、固定費を抑えて競争力を高めているのです。この1年間で電力会社から新電力へ切り替えられた件数は、日本全国で350万件約5%強になります。▼発送電分離により32年4月から電力会社を発電部門・送配電部門・小売部門に分割して別会社にする取り組みが進んでおり、東京電力はホールディングス会社方式、その他電力9社は事業持ち株式会社方式で制度改革が進んでいきます。



<ゲスト> 米山記念奨学生 グエン・ティ・タオ・リー様

<ビジター> 川之江RC 石村浩様 <薄葉紙製造>

次回例会(5月25日)

【ライラ報告】

<会員誕生日祝> 平田 勝豪氏(5/25) 冠 康秀氏(5/29) 久米 操氏(5/30)

<結婚記念日祝> 村上 修三氏(5/27)

[俵屋]